

Cerca de 350 personas participan en el proyecto de creación artística colectiva de INTRAS '8 mujeres para el 8M'

- Las creaciones, en las que se reflexiona sobre la doble discriminación que sufren las mujeres con problemas de salud mental, se han realizado en seis provincias de Castilla y León -Ávila, Burgos, Palencia, Salamanca, Valladolid y Zamora- y Madrid y se podrán ver paralelamente en seis exposiciones físicas y un catálogo virtual
- Los trabajos están inspirados en la figura y la labor de ocho mujeres que han dejado, o siguen dejando, su impronta en las artes y las ciencias: Gerda Taro, Yayoi Kusama, Gloria Fuertes, Lola Flores, Margarita Salas, Rozalén, Almudena Grandes y Clara Campoamor

(Valladolid, 07 de marzo).- El **nuevo proyecto de creación artística colectiva** organizado por Fundación INTRAS para el Día Internacional de la Mujer, '**8 mujeres para el 8M**', se ha saldado con la **participación de casi 350 personas de seis provincias de Castilla y León -Ávila, Burgos, Palencia, Salamanca, Valladolid y Zamora- y Madrid**, territorios donde la entidad tiene actividad, **que han plasmado** en otros tantos soportes de tamaño A4, y con diversas técnicas, **su particular visión de la labor de ocho mujeres relevantes** que han dejado, o siguen dejando, su impronta **en las artes y las ciencias**.

La fotógrafa **Gerda Taro**, la artista **Yayoi Kusama**, la poeta **Gloria Fuertes**, la cantante y actriz **Lola Flores** -el centenario de su nacimiento se conmemora este año-, la bioquímica **Margarita Salas**, la cantautora **Rozalén**, la escritora **Almudena Grandes** -fallecida hace poco más de un año- y la política y activista **Clara Campoamor** han inspirado a los casi **350 creadores reunidos por Fundación INTRAS entre sus usuarios y profesionales, otras entidades e instituciones colaboradoras y la ciudadanía en general**.

Y el resultado se verá en **seis exposiciones organizadas de manera simultánea en Ávila, Burgos, Madrid, Valladolid y Zamora** (en esta provincia, en dos sedes de la capital y Coreses). Además, las obras realizadas en todas las provincias se reunirán en **un catálogo virtual**.

'8 mujeres para el 8M' es el **tercer proyecto** de creación artística colectiva que Fundación INTRAS organiza **con motivo del 8M** tras el éxito de 'Manos de mujer, deseos de mujer' (2019) e 'Igualdad con sombrero' (2022). **En todos se reflexiona sobre la doble discriminación que sufren las mujeres con problemas de salud mental: por su género y por el malestar que sufren**.

En la residencia de **Ávila** (Camino del Gansino, 5) que gestiona INTRAS se expondrán desde el 9 de marzo 65 trabajos, en cuya creación han colaborado Autismo Ávila, La Casa grande de Martiherrero, Down Ávila y Decanos Domus Vi.

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de **Burgos** (paseo de los Comendadores, s/n) acogerá desde mañana, 8 de marzo, la exposición de 29 trabajos, realizados con la colaboración del CD Babieca y estudiantes de Trabajo Social de la propia UBU.

En el espacio de creación Galerías VA (López Gómez, 28, **Valladolid**) se expondrán también desde mañana, 8 de marzo, a las 17:30 horas, 135 creaciones procedentes de cinco recursos o servicios de INTRAS en Valladolid y Peñafiel, su Centro de Día de Toro (Zamora), los Equipos de Promoción de la Autonomía Personal que la fundación gestiona en Palencia y Salamanca, y el colegio Ave María. Por su parte, el IES Las Salinas de Laguna de Duero, que también colabora en el proyecto, ha creado un espacio en sus instalaciones dedicado a la obra de la japonesa Yayoi Kusama.

En la provincia de **Zamora** se inaugurarán dos exposiciones: una, con medio centenar de trabajos, en el centro sociocultural Peromato de la **capital** (Puentica, 10); y otra, con 18 creaciones, en la biblioteca pública municipal del Centro Cultural Ramón Álvarez de **Corese** (plaza Gonzalo Aguiar, 2). Algunas obras podrán verse también en la librería 'Arial'.

Las 36 obras realizadas por usuarios y profesionales del CRPS y el CRL de la CAM que INTRAS gestiona en **Madrid** se expondrán en el Centro Municipal de Mayores Antón Martín (calle de la Cabeza, 14).

Fundación INTRAS (Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales) tiene como objetivo apoyar y acompañar a las personas que sufren problemas de salud mental en la recuperación de su proyecto de vida. También busca colaborar en el progreso y desarrollo de la sociedad en la que efectúa sus acciones.

Durante 2022 acompañó a 2.491 personas en Castilla y León, Madrid y Extremadura. INTRAS es miembro de Cermi Castilla y León y la Asociación Española de Fundaciones.

Tema: Proyecto de creación artística colectiva '8 mujeres para el 8M'

Fecha: 08 marzo 2023

Contacto Fundación INTRAS – Departamento de Comunicación: Eva Iglesias 983 399 633 / 683 573 089 / eiv@intras.es